

## LA PRIERE VERITABLE

La prière est aussi vieille que le monde. Depuis les temps anciens, dans toutes les civilisations, à travers tous les siècles, et dans pratiquement toutes les religions du monde, les hommes, les femmes, les enfants prient. Tous ont un besoin inné de chercher Dieu car *"il a placé dans le cœur de l'homme la pensée de l'éternité"* Eccl.3.1. Mais quand ils ne veulent pas de leur créateur, ils prient des dieux qu'ils ont inventés, qui n'entendent pas et qui ne parlent pas.

Les épreuves et les difficultés permises par Dieu ont souvent été "des aiguillons" pour propulser son peuple dans un élan de prière profond pour favoriser l'intervention de Dieu et faire éclater sa gloire. Le Psaume 50.15 nous y encourage *"Fais appel à moi quand tu es dans la détresse : je te délivrerai, et tu m'honoreras (me glorifieras)"*

La prière est un mystère, nous ne pouvons pas tout comprendre ou tout expliquer. Prier, c'est collaborer avec Dieu.

Voici ce que dit l'auteur d'un texte intitulé : la prière véritable

La prière ose demander à Dieu l'impossible. La vraie prière ne commet pas l'erreur de décider d'abord ce qui doit être fait et comment cela doit être fait, puis de dire à Dieu de s'en charger. La prière qui sera exaucée, c'est celle qui supplie Dieu d'agir comme aucun esprit humain ne saurait agir. La prière de la foi c'est creuser les fossés pour recevoir de la pluie alors qu'aucun nuage n'est à l'horizon, c'est disposer bien des cruches alors qu'il y a très peu d'huile disponible, c'est sortir du navire alors qu'il n'y a aucune chaloupe où mettre pied, c'est la foi. Quelle joie doit être pour Dieu lorsqu'il voit ses enfants faire de grands préparatifs pour recevoir ses bénédictions.

Habittons-nous toujours plus à lui demander des choses que Lui seul peut accomplir. N'essayons pas de lui donner des ordres ou des conseils, mais demandons hardiment des choses qui nous sont impossibles à nous au nom de celui qui a dit : *"toute puissance m'est donnée au ciel et sur la terre"*.

Que Dieu nous donne envie de passer plus de temps avec lui dans la prière, pour notre bénédiction et pour sa gloire, au nom de Jésus notre Seigneur et Sauveur ?

Bonne journée

Philippe – 30 avril 2020